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reun ão a ão tn rea aos 4 quatorze
o mês de fevereiro de 2023 (dois mil e vinte três), às 18:00 horas (dezoito horas),

reuniu-se ordinariamente na Câmara tMunicipal de São [t/ateus - Estado do Espírito
Santo, situada à Av. Jones dos Santos Neves, nos 40 e 70, Centro, CEP: 29930-900,
Palácio Legislativo "[Vlatheus Cunha Fundão", no Plenário "Vereadora Lizete Conde Rios
Cavalcante", sob a Presidência do Senhor Vereador Paulo Fundão, e Secretariado pela
Senhora Vereadora Ciety Cerqueira. O Senhor Presidente fez a abertura da Sessão
proferindo as seguintes palavras "sob a proteção de Deus e em nome da Comunidade,
iniciamos nossos trabalhos". Em seguida, o Senhor Presidente requestou ao Vereador
Delermano Suim para que fizesse a leitura do trecho da Bíblia Sagrada em consonância

m o parágrafo único do art. 79 do Regimento lnterno da Câmara l/unicipal São
[Vlateus. PEQUENO EXPEDIENTE: com o fundamento no artigo 24, §1o, de acordo com

Regimento lnterno desta Casa de Leis, o Senhor Presidente convidou o 2o Secretário,
o Vereador Gilton Gomes, para assentar-se no lugar de 'lo Secretário e a 1'Secretária
Ciety Cerqueira para assumir a Vice-presidência, o Senhor Presidente relatou que o

or Kacio lVlendes protocolou o documento que se encontra na Assembleia
Legislativa para assuntos relacionados ao [t/unicípio; de imediato o Senhor Presidente
solicitou ao Senhor 1a Secretário que efetuasse a chamada dos Senhores Vereadores
para verificação do quorum legal, aos quais responderam 10 (dez) presentes. Alicerçad
no art. 96 do Regimento lnterno, o Senhor Presidente determinou ao Senhor
Gilton Gomes, que efetuasse a leitura da Ata da SESSÃO SOLENE DE POSSE
tvlESA DIRETORA BlÊNlo 2023t2024, com fundamento no §1o, do artigo g6
Regimento lnterno da Câmara lMunicipal de São [Vlateus, não tendo nenhum Vereador
que quisesse retificar a Ata, foi aprovada. Em seguida, o Senhor Presidente determino
a Senhora Secretária que procedesse a leitura do exped iente: PODER EXECUTIVO
OF/PI/SIVI/SMGAB N" 032/2023, da Prefeitura tVunicipal de São Mateus, protocolizado
sob o n" 000014612023, datado de 0310212023, que encaminha Projeto de Lei no

00112023; Projeto de Lei no 00112023, de autoria do Poder Executivo, que'ALTERAA
LEI NO 1,30712013 PARA INCLUIR O PARAGRAFO UNICOAOART. 20 E DA OUTRAS
PROVIDÊNCIAS"; OF/PlVlSlV/StvlGAB N" 034/2023, da Prefeitura tr/lunicipal de são
l/lateus, protocolizado sob o n" 000014712023, datado de 0310212023, que encaminha
Projeto de Lei Complementar no 00112023; Projeto de Lei Complementar no 00112023,
de autoria do Poder Executivo, que "REVOGA OS ARTIGOS s4, 55 E o ANEXo lll,
ALTERA O CAPUT DO ARTIGO 56 E O ANEXO XXIV DA LEI CON/PLETMENTAR NO

148, DE 14 DE DEZEMBRO DE 2022 E ALTERA O ANEXO XXV DA LE
COTMPLEIVENTAR No 150, DE 21 DE DEZETMBRO DE 2A22"; OF PII/SIU SMOIT N
14312023, da Secretaria [Vlunicipal de Obras, lnfraestrutura e Transportes da Prefeitura
IVlunicipal de São [Vlateus, protocolizado sob o n' 00017212023, datado de 14t0212023,
que informa Plano de Sustentabilidade para o Contrato de Repasse IVIDR 918261t2021
- Operação 1077953-87 - Objeto: pavimentação da Avenida lt/aria Elisa Rios, localizada
nos bairros Ayrton Senna e Bonsucesso, município de São [Vlateus. PODER
LEGISLATIVO: Protocolizado sob o no 00014312023, de autoria do Vereador Paulo
Fundão, datado de 0310212023, que solicita seja concedido espaço no horário da
segunda parte do Pequeno Expediente, da Sessão Ordinária do dia 14t02t2023, a fim
de que o Sr. JOSE CARLOS IMONTEIRO NETO, ex-Secretário de Planejamento dos
[iTunicípios de São Gabriel da Palha e São l/lateus, possa fazer uso da Tribuna para
proferir pronunciamento referente a "Planejamento e Desenvolvimento do t\Iunicípio de
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ão [/ateus"; Protocolizado sob o no 00016212023, de autoria do Vereador Carlinho
imião, datado de 0910212023, que solicita seja concedido espaço no horário da

unda parte do Pequeno Expediente, da Sessão Ordinária do dia 1410212023, a fim
que o Sr. VALDECI TEIXEIRA, Presidente da Associação de Pescadores, l/loradores

[Varisqueiros de Gameleira, possa fazer uso da Tribuna para proferir pronunciamento
referente a "Necessidade de investimentos no Distrito de Nativo de Barra Nova"; Projeto

Lei Complementar no 001/2023, do Poder Legislativo, que 'ALTERA O § 'ío DO
GO 73 DALEI COTVIPLETMENTAR NO 149, DE 20 DE DEZEIMBRO DE2022,QUE

DISPÕE SOBRE A ESTRUTURA ADMINISTRATIVA, PLANO DE CARGOS,
REIRAS E VENCIIVENTOS DO QUADRO FUNCIONAL DA CÂNTARA IMUNICIPAL

DE SÃO TUATEUS-ES E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS'. AUtOriA: IVICSA DirEtOrA;
Resolução no 001/2023, que ALTERA O ARTIGO 2o, O INCISO ll DO ARTIGO 79 E
lNclso vlll Do ARTIGo 127 DA RESOLUÇAO OOZ\Z021, DATADA DE OBt12t2O21 -
QUE DISPÕT SOBNE O REGIIVIENTO INTERNO DA CÂMARA NNUNICIPAL DE SÃO
lvlATEUS, ESTADo Do ESPíR|To SANTo. PRoPoStÇÕES: lndicações no" 023
02412023 de autoria do Vereador Carlinho Simião, construção e implantação de posto
policial militar em Nativo de Barra Nova, distrito de Nativo de Barra Nova; perfuração de
poço artesiano (proximo ao trevo que dá acesso à lgreja São Jose), distrito de Nativo de
Barra Nova; lndicações nos 025 e 02612023 de autoria da Vereadora Ciety Cerqueira,
viabilize, junto ao Governo do Estado do Espírito Santo, por meio do Departame de
EdificaçÕes e de Rodovias do Espírito Santo (DER-ES), a recuperação asfálti do
trecho da rodovia tt/liguel Cury Carneiro, que liga os municípios de São lt/ateus e
Venécia, na altura do Km 47; conclusão do manilhamento do valão situado na locali
conhecida por [/aria Preta, em Nestor Gomes - Km 41, distrito de Nestor
lndicações nos 027 e 02812023 de autoria do Vereador Cristiano Balanga,
desapropriação de 20.000 m2 (meio alqueire) da área denominada como Talhão
E4A040, localizada na comunidade Córrego Santa Rita, pertencente à empresa Suza
para construção de centro de agricultura e atendimento às necessidades sociais dos
moradores da região; liberação, no orgão estadual competente, para a construção da
passagem entre os bairros SEAC x [Morada do Ribeirão; lndicações nos 029 e 03012023

autoria do Vereador Delermano Suim, reforma e cobertura da Unidade Básica de
Saúde situada no bairro ldeal; construção de Capela tMortuária em Nestor Gomes - Km

1, Distrito de Nestor Gomes; Indicações nos 031 e 03212023 de autoria do Vereador
lsael Aguilar, instalação de academia ao ar livre na comunidade de Dilô Barbosa;
pavimentação da rua Osvaldo Schubach, situada na comunidade de ltauninhas
lndicaçÕes nos 033 e 03412023 de autoria do Vereador Lailson da Aroeira, construção d
rede de esgoto e galeria pluvial no bairro Colina; intensificar açÕes do carro fumacê n
bairro Aroeira e adjacências; lndicaçÕes no' 035 e 03612023 de autoria do Veread
Paulo Fundão, reforma da Praça Erico Hauschild (Praça do Mirante), localizada
centro da cidade, bem como, melhoria da iluminação, substituição da grade de proteção

instalação de sistema de videomonitoramento; capina e limpeza das margens da
avenidaAmocim Leite (trecho compreendido entre o bairroAviação e o semáforo situado
na rodovia Othovarino Duarte Santos, no bairro Pedra D'água); lndicaçÕes nos 037 e
03812023 de autoria da Vereadora Preta do Nascimento, reforma e substituição dos

uipamentos de ginástica e do parquinho da Praça Alair de Souza Nogueira "Donâ
Nega", localizada no bairro Rio Preto; pavimentação da rua Amazonas, localizada no
bairro Vila Verde; Requerimento no 00212023 de autoria da Vereadora Ciety Cerqueira,
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EA çã) o So lene em comemoração ao D ta nternaciona d M u her' em
data a ser d efin id a conforme p revê o Artig o 1 06 e Parág rafo ú n ico da Reso Iução no

00212021- Regimento lnterno da Câmara [/unicipal de São tMateus-ES; Requerimento
no 00312023 de autoria do Vereador Gilton Gomes, envie a esta Casa de Leis copia de
todos os contratos firmados com a empresa GSF - Transportes, Locações e Servicos
Eireli-tt4E, bem como dos aditivos, se houver; Requerimento no 00412023 de autoria do

reador Lailson da Aroeira, Envie a esta Casa de Leis cópia, na íntegra, do contrato
firmado com a empresa que efetuou a demolição dos imóveis situados no Centro da
cidade, próximos à caixa d'água e Ladeira "[Vlanoel Cardoso Lima" (antiga Ladeira do
Besouro). Em seguida, o Senhor Presidente convidou os senhores José Carlos
lVlonteiro, ValdeciTexeira, para adentrarem o plenário. De imediato, o Senhor Presidente
concedeu a palavra ao senhor José Carlos l/onteiro, que iniciou sua fala
cumprimentando a l/lesa Diretora e todos os presentes, expressou sua honra em poder
estar presente nesta Casa de Leis; relatou sobre o desenvolvimento do município de
São N/ateus, lembrou sobre os mais de 300 milhÕes de obras para o Município, da BR
101 à Guriri, trazendo mais turistas ao N/unicípio, trouxe o macrodrenagem para Guriri;
relatou que é engenheiro civil há mais de uma década, já foi Secretário de
Desenvolvimento da cidade de São Gabriel da Palha; expressou que está no [/unicípio
para lutar pelo desenvolvimento, lembrou que estão desenvolvendo projetos para
saneamento básico do lVunicípio para atrair mais empresas; relatou que como
coordenador do CREAtem acompanhando os projetos para a manutenção do Porto
Mateus e de todo o Município, e conta com a parceria dos nobres Edis o
acompanhamento dos projetos, e tem buscado apoio de empresas regronars para
custear os projetos para o lt/unicípio, e desenvolver economicamente o [Vlunicípio;
memória de uma frase que é "a política é caminho para o desenvolvimento
[/unicípio". Ato contínuo, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Carli n
Simião que parabenizou ao José [Monteiro pelos votos conquistados para Deputado
Estadual mesmo não conseguindo se eleger, convidou o engenheiro a fazer parte
partido a qual faz parle que é o Podemos, e relatou sobre os projetos que beneficiam a
população, e desejou boa sorte em seu trabalho no [Vunicípio. Em seguida, o Senhor
Presidente relatou sobre o saneamento básico de São lt/ateus e lembrou sobre a
preocupação do Governador Renato Casagrande, e por se expressar para que o Projeto
seja entregue nesta Casa de Leis. A seguir, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao
senhor Valdeci Texeira, que iniciou sua fala cumprimentando a N/esa Diretora e todos os
presentes, relatou que é a primeira vez que está presente nesta Casa de Leis utilizand
a tribuna; lembrou que está presente por um motivo, rogar pela região de Gameleira,
a Associação de Pescadores, pelas estradas que as chuvas estão danificando, e relatou
que as estradas estão sendo feitas mas não é o adequado para a região, e as crianças
não conseguem chegar a escola, lembrou da ponte de madeira que ainda não tomam
providências para trocar a ponte; lembrou da perfuração de um poço artesiano que ainda
não está atendendo aos moradores e que precisam levar carro pipa para abastecer a
comunidade; rogou para que os nobres Edis olhem com carinho para a região. De
imediato o Senhor Presidente concedeu a palavra ao senhor Jailton, que iniciou sua fala
cumprimentando a [/esa Diretora e todos os presentes, relatou que o mesmo está
presente por convite do senhor Valdeci, e relatou que está como presidente da

ociação de [/oradores; lembrou que em 2016 o Prefeito. Daniel esteve presente no
Nativo colhendo as necessidades da comunidade do Nativo e região e que hoje a maior
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a comunidade é a falta de água, e estão fazendo um trabalho paliativo
ue é o carro pipa, porém não pode continuar nessa situação, a região precisa de um

poço artesiano com urgência; rogou aos nobres Edis que olhem para as estradas da
região do Nativo. Em seguida, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador

eci de Sena, que relatou sobre as dificuldades que passaram, e que o Deputado
Freitas esteve presente acolhendo as demandas para levar para Vitória para poder

Emendas Parlamentares; relatou sobre os serviços que precisam ser realizados
porém é preciso passar por licenciamento para levar maquinário para região; relatou
que tem realizado pedidos ao Prefeito e o mesmo tem atendido aos seus pedidos, e que
o maquinário atenderá a região. A seguir, o Senhor Presidente concedeu a palavra a
Vereadora Preta, que relatou quando a mesma esteve na região do Nativo, esteve como
Assessora do Senador [Vlarcos do Val, para colher as demandas, e lembrou que os
Vereadores tem limites, e que há hierarquia e é preciso obedecer essa hierarquia, que
é necessário pedir e aguardar que o Executivo libere para que os trabalhos solicitados
pelos Vereadores sejam atendidos, e tem visto o Vereador Adeci buscando sempre
benefícios para a comunidade do Nativo e região. A seguir, o Senhor Presidente
concedeu a palavra ao Vereador Cristiano Balanga, relatou sobre compreender a
solicitação para melhoria das comunidades e lembrou que os Vereadores tem limitaçÕes
e é preciso entender essas limitaçÕes, relatou sobre a ponte, que realizaram já o projeto
da ponte e foi levado para o Governo do Estado, para que a obra da ponte seja realizada;
lembrou dos redutores de velocidade (quebra-molas) que precisa urgentemente pa
que se evite algum acidente no local; lembrou do poço artesiano que é de
necessidade, e que isso tem causado picuinha, que está vendo as obras se o
executadas e tem causado mal estar nas antigas gestões do tt/unicípio. Ato contínuo,
Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Gilton Gomes, que parabenizou

read o Carl n ho S m áo po r ter t razido OS sen h ores Vald eci e o Ja Ito n q ue rel
sob re o desgove rno do tvl u n icíp o, q ue o P refeito n ãt o tem capacidad e de impa r a cid ade

to contín u o o Sen h or Pres ide nte con cedeu C, pa lavra ao Ve reado r Ca rl n ho S tm tao q ue
paraben tzou OS trab alhos d OS sen h ores Va ldeci ô Jai Iton dentro d AS comun idades
relatou que o mesmo não é da base do Governo e que não assina Projetos que não
beneficia a população. A seguir, o senhor Presidente concedeu a palavra ao senhor
[/arcio de Castro, que iniciou sua fala cumprimentando a [\4esa Diretora e todos os
presentes, expressou a honra de poder estar recebendo a homenagem dos nobres Edi
pe lo trabal h o rea izado n o Jorna Trib u na d o Cricare re latou q ue o tM unrct p to nao hav ia
jo rna e nem rád o e estão completan do 39 anos de o rna ISmo no IV u n c p io e q ue o
trabal ho foi n iciado pelo SEu rrmao Antôn io de Castro e a lg um tempo depo is o mes m
chegou para ajudar seu irmão no jornalismo, lembrou de quando chegou ao Ít/unicípio
a Universidade Federal e a inauguração da base da Petrobras. Ato contínuo, o Senho
Presidente realizou a entrega do Certificado de Congratulação ao senhor Marcio dé
Castro. A seguir, o Presidente concedeu a palavra ao senhor Jailton, Superintende de
Educação, expressou a honra de receber a homenagem dos nobres Edis; lembrou de
suas raízes, filho de camponeses, relatou sobre as dificuldades para estudar, ao término
do ensino médio, se matriculou no curso de ciência biologica, semipresencial; lembrou
que buscou grupos de alunos para dar aulas e pagar seu curso, e em 2013 conquistou
sua tão sonhada efetivação na rede estadual de ensino, passou em primeiro lugar, para
sete vagas, em 2015 recebeu o convite de ser diretor de uma escola com três turnos,
realizou o processo seletivo para Superintendente Regional de São l\Iateus; todas as
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escolas possuem salas deAEE, e apoio de inclusão social, tem realizado visitas a todas
as escolas da rede estadual da região de São [Vlateus e também em escolas municipais,
relatou que tem lutado para implantar mais escolas de ensino integral, atendendo a
alunos com uma ajuda de custo para desenvolver seus estudos ; lembrou que atua em
mais quatro t\Iunicípios e implantando políticas públicas nas escolas. A seguir, a senhora
Presidente concedeu a palavra ao vereador Gilton Gomes , que parabenizou ao jovem

ilson, onde tem sido exemplo de busca por ed ucação. A seguir, a Vereadora Ciety,
embrou sobre a vida do pai do Victor Cerquei ra, que faleceu ano passado, lembrou
sobre sua trajetoria até chegar ao Mun icípio de Nova Venécia e logo após veio morar no
tMunicípio de São [\/ateus, e hoje Victor Cerqueira é gerente do Banco Sicoob de Nestor
Gomes. A seguir, o Senhor Presidente realizou a entrega dos certificados de
congratulação aos senhores Jailson e Victor. GRANDE EDIENTE: com sets

ores inscritos, de imediato o Senhor presidente concedeu a palavra ao Vereador
o a Mesa Diretora e todos os
istas do mesmo e lembrou sobre

eci de Sena que iniciou sua fala cumprimentand
presentes, parabenizou ao senhor Jailson pelas conqui
os pais terem dado a oportunidade do mesmo estudar; lembrou sobre os trabalhos
prestados a sociedade e a população do Nativo; fez memória de seu trabalho realizado
n a semana anteno r, embro u sobre OS q uatro d ias q ue esteve em Be lo Ho rizonte
b USca ndo estratég ias d e al ud r aos preJ U d cad OS dos reJe itos de m lneno de

rese nto U fotos de S u uta pelos pescad o res da reg ião do NatiVO A seg u t[, o Sen ho I
P res idente con cedeu a palavra ao Ve reador Ca rlin ho S tm rao q ue tn cto u SU a fala
cum p rime ntan d o a Mes a D retora e todos OS p resentes fez memóna da
anterior fez u ma vis ita no Nativo em tr u riri nas São C ristóvão ata
Sed e, e n o q u lômet ro 28 relatou q ue ô p rECIS o visitar todas AS rea U
u m req uerimento VE rba e relatou q ue o mes mo protocol rá para a p róxima sema
sob re oS gastos no ca rnaVA d o M u n tcr pio Rogou por SU AS nd caçÕes q ue são
Constru ção e imp a ntação de posto po tici c, m ilitar em Nativo de Barra Nova d istrito
Nativo de Ba ffa Nova Pe rfu ração de poço a rtesia n o (próximo ao trevo q ue dá aCESSO
g reja Sâo José ) d istrito de Nativo de Ba ffa Nova Ato cont n uo o Se nhor Presid e

con cedeu a pa lavra ao Veread or (-l Ito n Gomes q UE tn ctou sua fa la cump rimen tando a
tuesa D retora e todos OS p resen tes relatou q ue n in g uém deseja o q uanto p ior mel h or,

re lato u q ue n ã) o voto u no P resid ente Lu a mas deseja q Ue o mesmo rea VE um bom
a ho express OU seu desejo q ue o Prefe ito Da n ie rea lizasse u m trabal ho pa ra

São IVIate d lves
q ue

u S SE esenvo SE o Ve reador sael Ag u lar SO ticitou aparte a q ua fo
conced d a onde relato u q ue o José N/ontei ro embro u q ue o mun c p io de L tn hares tem
30% d o esgoto tratado e um dOS tM u n tct pro do Estado q ue peg ou R$ 1 00 m thões
emprestado e nvesti u no SA ne men to e na tn fraest rutu ra da cidade A seg u o Senh or
Presidente con cede u a pal avta a Vereadora C iety Cerq uer ra q ue n rcto U fa laS ua

mp flmen tando a Mesa D retora e tod OS OS presenteS, re Iatou q ue n o nte rior ond
houve a manutenção do aterro pa ra melhor atende r AS comuntdadCS aSSCN tadas
lembrou d o ma io r der eleito para o Governo do Pa S, e Ieito pe lo Pa rtido dos
Trabalh ado res expressou o desejo de pa rttc ipar do docu me nto q ue So ic ita d volta da
empresa Pet rob ras para o t\4 u n icípro Em seg u ida o Se n ho r Pres idente concedeu d
pa Iavra ao Vereado r Lai lson d q ue n icio U SU a fala cu mpnmenta ndo a M
D reto tod

esa
ra e OS OS p resentes, pa laben izou S u fit ha por m IS u m ano de vid a Rog ou

po r Suas nd rcaçoes q ue Con stru ção de rede de esgoto e gale ria p UV ial no ba rro
Col na tn teNS ificar açÕes do carro fumacê no baí rro e adjacê ncras Rogou por
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comunidades,
comunidades;
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Aroeira,
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Aroeira
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seu req Ue men nvte a esta e a na nteg fà, contrato rmad o com
a em p resa q ue efetuo u a dem o rçao d OS móveiS S ituados no Centro da cidade p róxim oS
à ca txa d ág ua e Ladet ra "lVla noe Card oso Lima" (antiga Lade rra do Besou ro ) o

or Carl n ho Sim rao SO icito u c, inclusão do mes mo no req uerimen to do Vereador
La itson da Aroe ira SEndo anu ído pelo mesm o relatou Sob re AS Emendas mpositivas

ue OS Vereadores tem direito o mesmo colocou u ma Emenda a refo rm a e mp iação
U n idad e de Sa úde do ba rrro Aroe ira q ue á tnrciou OS trabal hOS e ago la fa Ita a

paVImen tação d AS ruAS do ba rro Aroe la Em seg u ida o Sen ho r P reside nte concedeu a
palavra ao Vereador Cristiano Balanga, que iniciou sua fala cumprímentando a [Vtesa
Diretora e todos os presentes, relatou sobre a reunião que teve com o prefeito e a
Secretaria de Cultura; lembrou que no dia 15 de fevereiro do corrente ano será realizada
a instalação da academia da comunidade paulista; relatou sobre os questioname

a comunidade da Ponta sobre a execução dos red utores de velocidade (quebra-molas),
relatou que é necessário a liberação da assinatura de Ordem de Serviço para a

ção do quebra-molas; lembrou que não ad ianta olhar para as cidades vizinhas,
pois as mesmas tem Deputados Estudais e Fede rais eleitos e que tem trazido benefícios
para os [Vlunicípios que os mesmos residem, relatou que precisa buscar fazer união com
estes Deputados eleitos para trazer benefícios para o Município; lembrou sobre a
duplicação de São Mateus a Guriri, mas por picuinha política não deixaram realizar esta
duplicação, Iembrou também da não I iberação da macrodrenagem que o Executivo tem
realizado no Município, relatou o saneamento que é preciso realizar para que as
pavimentações das ruas aconteçam ORDEM DO DIA: o Senhor Presidente submeteu

m discussão das lndicações de nos 023 a 03812023, Cristiano Balanga destacou
indicaçÕes que são: Desapropriação de 20 000 m'(meio alqueire) da área denomi ada

Talhão E4A040, localizada na comunidade Córrego Santa Rita, perten
empresa Suzano, para construção de centro de agricultura e atendimento às
necessidades soc iais dos moradores da região; Liberação, no órgão estadual
competente, para a construção da passagem entre os bairros SEAC x lt/orada
Ribeirão; Delermano suim que destacou suas indicaçÕes que são. Reforma e cobe rtura
da Unidad e Básica de Saúde situada no bairro ldeal; Construção de Capela Mortuária
mNestor Gomes - Km 41, Distrito de Nestor Gomes; Ciety Cerqueira destacou suas

indicaçÕes que são: Viabilize, junto ao Governo do Estado do Espírito Santo, por meio
Departamento de Edificações e de Rodovias do Espírito Santo (DER-ES), a

recuperação asfáltica do trecho da rodovia Miguel Cury Carneiro, que liga os municípios
de São Mateus e Nova Venécia, na altura do Km 47; Conclusão do manilhamento do
valão situado na localidade conhecida por Maria Preta, em Nestor Gomes - Km 41,
distrito de Nestor Gomes; Preta dos Nascimento que destacou suas indicaçÕes que são:
Reforma e substituição dos equipam entos de ginástica e do parquinho da praça Alair de

ouza Nogueira "Dona Nega", localizada no bairro Rio Preto; pavimentação da ru
azonas, localizada no bairro Vila Verde. O Senhor Presidente submeteu em

AS nd rcaçÕes de nos 023 a 038t2023 tendo S ido ap rovadas por u nan tm idade a seg u r
o Sen h or Presr dente Subm eteu em d rscussao d o Req uerimento de nos 002 a 004t2023
d e med ato o Sen h or P reside nte concedeu a pa lav ra ao Vereador G ilton Gomes de
JES US q ue sol icito U q ue fosSC votado SE pa radame nte cad a req ueflmento A seg u tr o
Senhor P reSIde nte SU bmeteu em votação o req ueri mento no002t2023 tendo S ido
ap rovad o por u n an m idade Ato contín UO, Sen hor P rest dente Su bmeteu em votação o

rreq ue n mento no0 03t2023 tend o SId o reje itado po 06 votoS, dos Vereado res Adec de

o
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Sena, Delermano im, Cristiano Balanga, Preta do Nascimento, Ciety Cerqueira e lsael
uilar. Em seguida, o Senhor Presidente submeteu em discussão o requerimento no

00412023, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Gilton Gomes, relatou
ue estavam em votação 03 requerimentos, e que o requerimento que foi derrubado ele
licitava que o Executivo enviasse esta Casa de Leis cópias dos procedimentos das

mpresas que prestam serviços para Prefeitura e que os Vereadores que apoiam o
Prefeito não querem mostrar a verdade e recorrerá ao tt/inisterio Público para solicitar
ao Poder Executivo transparência no executar de obras, e o requerimento no 004t2023,
é sobre a prestação de contas da demolição do prédio proximo a antiga caixa d'água e
que uma empresa que cobrava por 170 mil para executar o serviço e o Chefe do
Executivo fraudou a licitação para que empresas conhecida dele executasse o serviço
por um valor mais alto; o Vereador Carlinho Simião solicitou aparte a qualfoi concedida,
expressou seu apoio em votar a favor nos requerimentos 00312023 e 00412023. A seguir,
o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Lailson da Aroeira, que lembrou
que o requerimento no 00312023 não foi aprovado, acredita que o requerimento de sua
autoria de no 00412023 também não será aprovado, porém de grande importância para

arecimento aos munícipes. Em seguida, o Senhor Presidente submeteu em votação
o requerimento no 00412023, tendo sido rejeitado por 06 votos dos Vereadores Adeci de
Sena, Delermano Suim, Cristiano Balanga, preta do Nascimento, Ciety Cerqueira, lsael
Aguilar. Não havendo mais nada a P nte eclarou encerrada a
presente Sessão e para constar, e , Gilton Gomes - 2'
Secretário. Fiscalizei a nte Ata lida e aco será assinada por mim,
pelo Senhor Presidente e 1a Secretária da [\íesa Direto

PA FU ct RQUEIRA
Presidente 1 retária
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